



Circuit avec Randonnée itinérante à Cheval dans le désert (6 jours à cheval)

France

Départ: Paris, Nice, Lyon, Toulouse, Marseille, Bordeaux, Nantes, Strasbourg, Lille, Sans transport

dès **1951€**

8 jours / 7 nuits

Sans transport

Le 20/09/2025

Descriptif :

Une chevauchée dans un écrin qui vous rapproche de la nature.

En automne ou au printemps, cette randonnée de 6 jours vous emmènera entre les sommets Corses et la mer Ligurienne, rencontre avec l'authenticité de notre île. La chevauchée traverse la région du Désert de l'Agriate pour rejoindre Saint Florent.

Des spécialistes vous encadrent durant tout cet itinéraire époustouflant en tête-à-tête avec votre cheval : baignade à la plus belle plage de l'île, ascension en montagne, traversée des vignobles et des verts pâturages... Le tout ponctué de piques-niques dans une ambiance conviviale.

Le programme

Jour 1 : Samedi

Accueil à l'aéroport de Bastia. Transfert jusqu'au centre équestre dans la région de Corte (1h de trajet depuis l'aéroport). Installation dans les mobil home. Apéritif de bienvenue, présentation de la randonnée et repas.

Jour 2 : Dimanche

Rendez-vous à 9h aux écuries pour la prise de contact avec son cheval et le matériel. Cette première étape à travers le maquis se prolongera l'après-midi sur les plateaux montagneux aux alentours des villages cortenais. Vers 18h, fin de la journée chacun peut retrouver son mobil home en attendant le repas. Dîner et nuit en mobil home au centre équestre.

Jour 3 : Lundi

Après le petit déjeuner vers 8h30 nous transférons les chevaux en remorques (60 min) pour organiser notre départ de la Tartagine vers le petit village isolé de Novella avec ses grandes façades et ses jolis porches, sans oublier les ruines de son château datant du XI e siècle, son moulin, sa maison noble... Nuitée en Mobil Home au camping de l'Ostriconi.

Jour 4 : Mardi

Départ aux portes du Désert de l'Agriate. Cette région de près de 16 000 hectares n'a de désertique que le nom : elle était autrefois considérée comme un grenier à blé. Aujourd'hui elle conserve toujours ses nombreuses petites maisons basses de pierres sèches, qui étaient utilisées pour l'hébergement, stocker du blé, des outils ou encore abriter le bétail. Nous prenons le chemin du littoral avec une halte pique-nique en sacoches aux Pagliaghji di Guignu. Puis direction la plage de Saleccia nous prenons le dîner et passons la nuit en gîte.

Jour 5 : Mercredi

Après un petit déjeuner fortifiant, nous profiterons de la fabuleuse plage de Saleccia pour se baigner avec les chevaux si les conditions nous le permettent. Nous pouvons alors admirer de magnifiques vues panoramiques sur le golfe de Saint-Florent, ses plages de sable doré et ses eaux turquoise. Nous randonnons l'après- midi sur le sentier des douaniers pour rejoindre l'étape de Saint-Florent et passer la nuit en mobil home dans un camping.

Jour 6 : Jeudi

La matinée est consacrée au farniente et à la visite de Saint-Florent et sa plage. L'itinéraire de l'après-midi nous mène à la découverte d'une région de vignes et de plages : la région du Nebbiu. Nous traversons ces espaces très différents du reste de la Corse et nous délectons de la vue sur ses vignes, ses pâturages verts et ses cultures en terrasse. Nous remontons ensuite vers le petit village de Pieve pour dîner et passer la nuit en gîte.

Jour 7 : Vendredi

Ce matin nous nous mettons en selle pour notre dernier jour de chevauchée. Nous partons et entamons une ascension vers Bocca di Tenda, culminant à 1 219m. Sur ce col nous aurons un point de vue panoramique sur le toit de la Corse. Avec un peu de chance nous pourrions apercevoir les troupeaux de chevaux en liberté. Ensuite nous redescendons vers la gare du village de Pietralba pour retrouver les véhicules qui nous acheminent vers le centre équestre.

Jour 8 : Samedi

Après le petit déjeuner, départ vers 9h30 pour l'aéroport.

Les informations importantes

Le départ est garanti avec un nombre minimum de 4 cavaliers et un maximum de 12 cavaliers.
Hébergement collectif en mobil home (prévoir un duvet) le soir de l'arrivée et la veille du départ et pendant la randonnée : Gîte d'étape de 2 à 10 places avec sanitaires communs, refuge de montagne en collectif, camping (sanitaires), bivouac (1 point d'eau), tentes de 1 à 2 places avec matelas fournis.
Repas sur site (vin proposé) ou pique-nique en pleine nature du dîner du 1er jour au petit déjeuner du dernier jour.
L'encadrement : Guide et accompagnateur diplômés.
Chevaux de randonnée adaptés au circuit en montagne, selles de randonnées et selles mixtes avec équipement de randonnée.
Une voiture d'intendance tous les soirs et le midi généralement avec les effets personnels.
Les randonnées itinérantes seront effectives avec au moins 4 personnes. L'itinéraire peut être modifié au dernier moment, en fonction des risques météo ou des événements mettant en jeu la sécurité ou le bon déroulement du programme.
Niveau et condition physique : Cavaliers en bonne condition physique, pratiquant l'équitation en extérieur et maîtrisant les 3 allures. Les enfants à partir de 10 ans étant à l'aise aux trois allures accompagnés d'un adulte sont acceptés.
Signaler tout traitement médical, régime alimentaire particulier et problème de santé dès l'inscription.
L'été le centre peut être amené à adapter les horaires de chevauchée en fonction des températures.
Equipements : Tenue adaptée pour la marche et l'équitation (chaussures de marche légère, mini chaps) et vêtement de pluie efficace. Bombe, chapeau ou casquette. Crème solaire. Anti-moustique. Couteau. Lampe de poche. Gourde. Duvet. Matelas en mousse (mis à disposition par le prestataire). Sac de voyage (contenance maxi de 80 litres). Evitez les valises et ne vous chargez pas inutilement. Pensez à l'intendance.

Ce prix comprend :

L'accueil à l'aéroport de Bastia.
Le transfert aller à partir de l'aéroport de Bastia jusqu'au centre équestre (env. 1 heure en voiture).
L'hébergement collectif en mobil-home (prévoir un duvet) le soir de l'arrivée et la veille du départ et pendant la randonnée : gîte d'étape de 2 à 10 places avec sanitaires communs, refuge de montagne en collectif, camping (sanitaires), bivouac (1 point d'eau), tentes de 1 à 2 places avec matelas fournis.
L'apéritif le soir de l'arrivée et du départ.
Repas sur site (vin proposé) ou pique-nique en pleine nature du dîner du 1er jour au petit déjeuner du dernier jour.
L'encadrement : guide et accompagnateur diplômés. L'établissement étant aussi un centre formation, des stagiaires peuvent être amenés à encadrer des randonnées ou séjours en autonomie ou avec un responsable diplômé.
La cavalerie et le matériel : chevaux de randonnée adaptés au circuit en montagne, selles de randonnées et selles mixtes avec équipement de randonnée.
L'intendance : Une voiture d'intendance tous les soirs et le midi généralement avec les effets personnels. À l'exception de la randonnée des Lacs qui se déroule en autonomie sur trois étapes.
Le transfert retour à partir du centre équestre jusqu'à l'aéroport de Bastia (env. 1 heure en voiture).
Les frais de service.
Le transport seulement si une ville de départ est sélectionnée.

Ce prix ne comprend pas :

Le transport aérien (excepté si une ville de départ est sélectionnée).
Le transfert particulier ou la mise à disposition d'une voiture en cas de départ ou d'arrivée tardifs : +50€ par trajet.
Le(s) duvet(s) à prévoir pour les nuits en mobil-home le soir de l'arrivée et la veille du départ.
Les boissons (autre que le vin) pendant les repas sur site.
L'assurance individuelle Accident, liée à la pratique de l'équitation, qui peut être délivrée par le centre

équestre : Licence FFE valable 1 an à 36€ par cavalier ou Carte Vacances FFE valable 1 mois à 10€ par cavalier.

Les assurances multirisques complètes (avec ou sans protection sanitaire).

Les taxes de séjour et prestations à régler sur place.

Les extras et dépenses d'ordre personnelles.

Tout ce qui n'est pas mentionné dans "Ce prix comprend".